



## Sección Sindical de Metro

# Solidaridad Obrera

C/Valderribas,49. 2º 28007 Madrid  
Tfn. 91 433 57 86 Int. 38733 y 84236 Urgencias 24h 610 078 090  
e-mail <soliobrera@gmail.com>



Aviso 49/2019

21.05.2019

## **CARTA ABIERTA AL ¿EX? CONSEJERO DELEGADO**

Desde Solidaridad Obrera no sabemos si estamos en la recta final de la despedida de su figura como Consejero Delegado. Entendemos que su 4º puesto en la lista del Partido Popular en el Ayuntamiento de Madrid es más una protección por "los servicios prestados" que un aval a esa lista.

La verdad, deja Vd. tras de sí un Metro de Madrid sangrando: descapitalizado, sin patrimonio, sin plantilla, sin trenes y con amianto. Ni que decir tiene que quién tenga que resolver los problemas que deja Vd., lo va a tener complicado y todo por hacer si quiere rescatar este Servicio Público.

No obstante, queremos recordar sus declaraciones, las que hizo en 2013 siendo viceconsejero de Transportes de la Comunidad de Madrid por las huelgas que estábamos realizando los trabajadores de Metro, retándonos "a mirar a la cara a los miles de desempleados que les pagan el sueldo y decirles que lo que pretenden ahora es trabajar menos y cobrar más" ... "lo que quieren los sindicatos es una subida salarial y una reducción de la jornada" ... "mantener privilegios e incrementar los sueldos es la única razón de la huelga". Este ha sido su mantra, tratarnos de *privilegiados* mientras se incumplía la legislación por la salud. En aquella época se violaron sistemáticamente nuestros derechos y nuestra negociación colectiva, y lo único que se le ocurrió fue llamarnos *privilegiados*, mientras se preparaba para heredar el cargo de Consejero en Metro. Ahora sabemos cuál ha sido su línea de actuación: no escuchar las demandas de trabajadores ni usuarios, tratándonos con actitud despótica, como si fuéramos sus juguetes.

Llevamos más de un año de huelgas pidiendo **respeto al servicio público, la necesaria creación de empleo y defendiendo la salud de los trabajadores y usuarios**, y ni siquiera ha sido Vd. capaz de inscribir a Metro de Madrid en RERA (Registro de Empresas con Riesgo de Amianto) **¡Que privilegio de consejero!**

Ahora nos deja sin plantilla suficiente en todas las áreas de la empresa, con menos trenes, mayor frecuencia en los intervalos, un Metro más sucio, inseguro e insalubre.

En una Asamblea de aquel año 2013 un compañero dijo: "*Están implantando ideología*", refiriéndose a la actitud de los responsables políticos de saquear los servicios públicos, "externalizando" (eufemismo que significa privatizar) todas las labores que se puedan dar a su presebre empresarial, a sus empresas privadas que engordan en esta época con dinero público tras pasar de la construcción a ser empresas multiservicios, la nueva cara de la precariedad laboral. Es cierto que están implantando ideología, la ideología que prima lo privado, lo individual, lo de pagar por todo y no tener derecho a nada... ideología que desclasa a aquellos trabajadores que caen en ella. Pero esta ideología no tiene fortaleza alguna, solo un falso brillo. Vds solo saquean, nada producen, nada aportan. Quienes estamos en el sindicalismo combativo, de clase, por la defensa organizada y por hacer respetar los derechos y conquistas de los trabajadores, sabemos que sus oropeles son la miseria de la mayoría, de quienes trabajamos para vivir y somos perseverantes en la lucha, no jugamos al corto plazo.

Finalmente, solo decir que el Plan de Desamiantado está haciendo aguas por su incapacidad y negligencia: ya ni siquiera va Vd. a las reuniones; pareciera no querer enterarse de que las pruebas para las afecciones respiratorias son insuficientes, así como los TAC que no se ofrecen como es debido. Ahora hay maquinistas (MTE) con la enfermedad profesional por amianto reconocida; tampoco ha dado la cara por este grave suceso. Suponemos que, como "no se le ha comunicado oficialmente", tampoco sabe nada. Lo ignora todo, como en el resto de temas.

Los trabajadores de Metro de Madrid estamos hartos de Vd., de su gestión, de tener que luchar por la salud y la defensa de Metro como servicio público. Estamos hartos de que su estrategia jurídica y mediática sea su prioridad para enfrentar los problemas. Ya debería haberse marchado hace tiempo, pero ha preferido mantenerse aquí para que le estallara todo en las manos debido al afán de controlar todo y, a la vez, no saber nada de nada.

Desde luego, si tras las elecciones del próximo 26 de mayo, siguen Vd. y los suyos con la gestión de Metro, nos tendrán enfrente. **ESPERAMOS NO VOLVER A VERLE NI A VD. NI A LOS SUYOS.**

Madrid a 20 de mayo de 2019  
Por Solidaridad Obrera  
LA JUNTA SINDICAL



**ESTE CONSEJERO ES UN ENANO POLÍTICO, ¡NO HA DADO LA TALLA!**